

Convenio con el Ministerio de Educación

Publicado 04-10-2010

El Instituto de Arte Contemporáneo ha firmado un convenio con el Ministerio de Educación que nos permitirá participar en el programa Campus de Excelencia Internacional con la finalidad de promover la presencia, en múltiples aspectos, de las artes plásticas en las Universidades. Es un gran logro para nuestra asociación y, sobre todo, para la comunidad artística. Tenemos grandes expectativas puestas en esta iniciativa, que deberá activar el compromiso de las Universidades con el arte.

Han asistido al acto, en representación del IAC, Elena Vozmediano, Juan Luis Moraza y Salomé Cuesta, que han propuesto ya al Secretario General de Universidades, Màrius Rubiralta, algunas ideas a tener en cuenta en la redacción de la convocatoria.

<http://www.educacion.es/horizontales/prensa/actualidad/2010/10/campus-arte.html>